

"Go Green" Penanaman 1000 Pohon, Kasdim Ingatkan Peduli Lingkungan

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Dec 8, 2023 - 14:41



SUMOWONO-Kasdim (Kepala Staf Distrik Militer) 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus, ikut serta dalam kegiatan Apel Bersama TNI/Polri dan Elemen Masyarakat dalam rangka Kerya Bakti Penanaman 1000 Pohon di wilayah Kodim 0714/Salatiga



Sebelum pelaksanaan kegiatan penanaman pohon di Dusun Bantir Desa Losari Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang, kegiatan diawali dengan Apel gabungan yang diikuti dari unsur TNI-AD dari Kodim 0714/Salatiga, PMI Kabupaten Semarang, FKPPi, Linmas Kecamatan Sumowono, perwakilan dari Dinas Pertanian, serta Pelajar, Jumat(08/12)



Dalam sambutannya, Mayor Inf Hermanus menyampaikan pentingnya menjaga kelestarian alam demi keseimbangan ekosistem dan kualitas udara. "Kehadiran kita di sini adalah bukti komitmen kita untuk melestarikan lingkungan.

Penanaman pohon bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga tanggung jawab bersama sebagai warga negara," ujarnya.

Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih hijau, sehat dan aman dari bencana alam. Saya mengajak seluruh peserta kegiatan untuk berpartisipasi aktif, bertukar pengetahuan, dan bekerjasama dalam mensukseskan kegiatan penanaman pohon ini.



Kasdim juga mengajak seluruh masyarakat setempat untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan serupa dan menjaga kebersihan lingkungan sehari-hari. Program penanaman 1000 pohon ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan dan memberikan contoh inspiratif untuk inisiatif serupa di wilayah lain. Dengan adanya keterlibatan semua pihak dalam kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keberlanjutan lingkungan hidup. Program penanaman pohon yang melibatkan berbagai elemen masyarakat ini menjadi langkah positif dalam mendukung upaya global untuk melawan perubahan iklim dan melestarikan keanekaragaman hayati.

Editor:Yudha27